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入学を祝う会について（ほぼ入学式です）」 

 

 当初の予定では 4 月 13 日（水）に開催するはずであった「令和 4 年度広州

日本人学校入学式」は、広州市による新型コロナ感染拡大防止措置の指示によ

り延期となっておりましたが、5月 10日（火）に来賓である在広州日本国総領

事館総領事 亀井啓次 様、広州日本商工会会長 小泉大祐 様をはじめとす

るご来賓の方々をお迎えし、小学部 1 年生、中学部 1 年生の「入学を祝う会

（ほぼ入学式）」を開催しました。 

 開催を延期したことに加え、保護者席はギャラリーからの参観、小１と中 1

の式をずらして実施するなど、「密」にならない工夫を加えた例年とは違う形

態の式となりましたが、ねらいとする「新入生の門出を祝福する」「広州日本

人学校の児童・生徒としての自覚と誇りを持たせる」は、達成できたと考えて

います。呼名された児童・生徒は大きな声で返事をして、その場でしっかりと

一礼をする姿に頼もしさを感じました。これで、名実ともに広州日本人学校の

本当の 1 年生となることができました。これからの活躍に期待しています。 

※豪雨が予想されたので、次の日から市内全学校の休校指示が市政府より出されました。前日

のこの日に入学を祝う会を開催出来てほっとしております。 

 

「令和 4 年度に着任した教職員」 

 今年度、広州日本人学校に着任した先生です。 

 上記 9 名が着任したことで、今年度の教職員全てが揃いました。教職員計 33 名で学校の教育

活動を推進していきます。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

※児童生徒数は 5 月 25 日現在で２９７名になりました。 
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佐竹達郎「宮城県から赴任しました。佐竹達郎です。ギター演奏と釣りが趣味です。」 

岡田晃輔「京都府から来ました岡田晃輔です。児童生徒の力を高められるよう尽力します。」 

保科優太「子どもたちが『きらきら』かがやくしゅんかんのために全力を尽くします！」 

山田惇史「中学部 1 年担任の山田惇史です。美術と体育の担当です。よろしくお願いします。」 

兵藤大輔「兵庫県から来ました。3 年 2 組を担任します。よろしくお願いします。」 

南 善治「大阪より赴任した南善治です。お子様の成長に貢献できるように尽力いたします。」 

高見里奈「学習も遊びも、子どもたちと全力で取り組みます！よろしくお願い致します。」 

柴山正州「柴山正州と申します。お子様が輝く姿を学習や生活を通じて支えていきます。」 

石倉右里「大阪府出身の石倉右理です。保健室を担当します。よろしくお願いいたします。」  



「参観日懇談会を予定通り実施しました。」 

 5 月 14 日（土）に今年度最初の参観懇談会を実施いたしました。当日は

大勢の保護者の方に来校して頂きました。今年度は保護者の方の要望によ

り、各会社の土曜日が休みの日に設定しました。事前の PCR 検査のご協力

に感謝いたします。※保護者アンケートの集計結果については、後日学校だ

よりに掲載します。 

 

「令和 4 年度の学校理事の皆様をご紹介させていただきます。」 

                

 理事長  杉本克己 （広州日本商工会）  ※オブザーバー 

 副理事長 渋谷恭一 （広州日本商工会）  萩野朋之（在広州日本国総領事館首席領事） 

  理事  森安真一郎（広州日本商工会）  古屋 健（在広州日本国総領事館領事） 

 財務理事 田邊久人 （広州日本商工会） 

 理事  西川英樹 （広州日本商工会） 

  理事  柏崎智之 （PTA 会長） 

理事  石澤晶宗 （PTA 副会長）   

  理事  齋藤明子 （PTA 副会長）  

  理事  加藤康徳 （広州日本人学校）   

事務局 山田康統 （広州日本人学校） 

                   理事長挨拶 

 

広州日本人学校 保護者の皆様、今年度理事長を務めさせて頂いている杉本と申します。 

日ごろの広州日本人学校へのご支援、ご協力に対し厚く御礼申し上げます。 

新年度に当たり、一言ご挨拶させて頂きます。 

広州日本人学校には、理事会という組織があり、実際の教育現場の運営は校長先生以下教

師、職員の皆様にお任せしていますが、学校という組織の経営母体として意思決定をしている

のが理事会です。 

理事会のメンバーは、設立母体である広州日本商工会から派遣された在広州の日本企業で勤

務している理事、PTA 会長・副会長、校長先生の合計 9 名で構成されていて、在広州日本国総

領事館からも毎月開催される理事会にオブザーバーとして参加して頂いています。 

この理事会の使命は下記の通りです。 

1) 校長先生の教育方針が達成される様、財務上の支援、情報提供、等を通じてサポートする

事。また、必要に応じ総領事館や商工会にも応援を依頼。 

2) 皆様から頂いている授業料を収入として、支出である各種経費が適正に使用されているかの

財務会計を管理し、年間の予算、決算を決定。 

3） 広州日本人学校が現在の在校生の就学期間のみでなく、末長く存続できるよう、中長期財務

健全性の確保と、コロナ禍の様な急な環境変化に対し、適切な対応策を計画、推進。 

4） その他運営上の各種個別事案を含む組織としての契約、対処、等を決定。 

具体的には、毎月理事会を開催し、月次の会計状況、生徒数状況、等をきめ細かく状況把握

した上で、対応方法を議論し、必要な決定事項を決議しています。 

保護者の皆様におかれましては、学校とのコミュニケーションは担任の先生がメインとなる

と思いますが、お困りの事、改善を希望する事などございましたら PTA を通じ理事会にもご意

見を聴かせて頂ければ幸いです。 

 

 

 


